

Se podrán contratar Visas Oro, Clasica y Electron utilizables en cualquier Red de Cajeros de forma gratuita.

BANKINTER LANZA UNA PÁGINA ESPECÍFICA DE TARJETAS POR INTERNET.

ebankinter ha puesto en marcha desde su página en internet, www.ebankinter.com , un web específico dedicado a las Tarjetas de crédito y débito. Se trata de un servicio que supera y da un mayor valor añadido a las posibilidades que, para este tipo de productos, ya estaban habilitadas en Bankinter a través de Internet desde junio de 1997.

Entre los productos que se podrán contratar a través de esta página se encuentran una Visa Oro, una Visa Clásica y una Visa Electron exentas de comisiones en cualquier red de cajeros. Esto significa que los titulares de estas tarjetas podrán disponer de efectivo a débito en cualquier cajero del territorio nacional, independientemente de la red a la que pertenezca, sin que este servicio les suponga ningún cargo añadido en concepto de comisiones.

De facto, esto significa que los solicitantes de tarjetas en ebankinter.com tendrán a su disposición y de forma gratuita la mas amplia red de Cajeros del mercado.

Otro de los servicios que son novedad en esta página, es la posibilidad de realizar un traspaso inmediato de dinero desde la tarjeta de crédito a la cuenta corriente; un servicio que hemos denominado **Credim@x**, y que Bankinter es la primera entidad mundial en ofrecerlo de forma on line a todos sus clientes. En breve, estará también disponible en el sentido inverso, es decir, con traspaso de dinero de la cuenta a la tarjeta.

Otra característica destacable incluida en este servicio, es la de poder aplazar compras y disposiciones de efectivo a 3 meses al 0%, incorporando la funcionalidad que algunas tarjetas de Grandes Almacenes ya estaban facilitando a sus clientes, y que a partir de ahora podrá realizarse con las tarjetas contratadas a través de ebankinter.com.

Para quienes deseen plazos más largos, la página de tarjetas de ebankinter pone a su disposición el llamado Servicio **Gran Compra**, que permite aplazar una compra o disposición en efectivo, mediante una financiación on line a un plazo de hasta 36 meses con un tipo de interés del 10% nominal (10,47% TAE), notablemente mas bajo que el que suele aplicarse en la financiación con Tarjetas.

Asimismo, los clientes de ebankinter podrán solicitar una tarjeta, ya sea de crédito o de débito, y obtener una sanción de la misma de forma inmediata en menos de 10 segundos . También dispondrá de sanción on line la solicitud de aumento en el límite de crédito. Esta opción, al igual que las tres anteriores, son únicas en el mercado, no existiendo, actualmente, ninguna entidad en España que ofrezca a sus clientes servicios de este tipo.

Por último, los clientes de ebankinter tienen a su disposición el servicio de Avisos al móvil, mediante el cual podrán recibir en su teléfono GSM notificación inmediata y detallada de cualquier movimiento u operación que se realice con su tarjeta, por importe igual o superior a una cantidad definida previamente por el propio cliente.

A todo ello se le incluyen las funcionalidades que ya estaban habilitadas en ebankinter para este tipo de productos, como la información detallada sobre movimientos, saldos y extractos de cada una de las tarjetas de un cliente; modificaciones en la forma de pago, cancelación por pérdida o robo, solicitud de tarjetas adicionales o petición de nuevo pin.